



発行 三重県消防職員協議会
編集 自治労三重県本部消防対策委員会
住所 〒514-8588 三重県津市栄町2丁目361
三重地方自治労働文化センター内
電話 059(227)3295

じちろうマイカー共済

契約者=組合員で家族の車も加入できます。もちろん、割安な職域掛金も団体割引15%も適用。 詳しくは、単協担当者を通じて県支部まで



県消協 横山会長の挨拶



盛り上がりを見せる会場

5月18日、三重県消防職員協議会は厚生事業の一環として、菰野町のグリーンランドあさけにおいてバーベキューを開催しました。当日は天候にも恵まれ、三重県下から約50名の会員が参加しました。また、来賓として自治労三重県本部の川合副執行委員長、四日市市議会の竹野議員、同じく四日市市議会の加納議員にご参加いただきました。

バーベキューでは事前に用意された肉や野菜の他にも、参加者が持参した牡蠣、ハマグリといった海産

物や、有名な地酒が振る舞われ、参加者たちは懇親を深めるとともに豪華な食材を堪能しました。お腹も満たされた頃、スマートウォッチなど豪華景品をかけたジャンケン大会が行われました。終始笑顔の絶えなかつた今回の厚生事業は、単協の垣根を超えて会員同士の懇親を深めることができます。次年度の厚生事業は、令和7年3月に三重県消防学校にて「第2回 消防大運動会」を開催する予定です。

5月31日に発生、鎮火まで約12時間を要し、城跡であるが故の防御活動の困難性や木造建築物の延焼速度等、実際の現場活動についての貴重な話を聞くことができました。首里城火災の特集映像が、YouTube「1031首里城の消防士たちいま明かされる火災の真実」として上げられているので是非一度視聴して、実際に現場に携わった消防士の声を聞き疑似体験してみてください。

学習会の冒頭では、東海ブロック消防職員連絡協議会会長の伊藤氏（鈴鹿市）から「明るく楽しく働き易い職場環境を目指していきましょう。」とのあいさつが述べられました。学習会第一部は、消防

菰野町で厚生事業開催



伊藤会長の挨拶

令和6年6月21日（金）にワーカーライフプラザあい（愛知県名古屋市）にて

東海ブロック消防職員連絡協議会第30回学習会が開催されました。学習会には、

三重県内の会員のほか愛知県、岐阜県及び静岡県の未

組織消防本部からも参加があり、約60名の消防職員が集まりました。

学習会の冒頭では、東

海ブロック消防職員連絡協

議会会長の伊藤氏（鈴鹿市）から「明るく楽しく

働き易い職場環境を目指していきましょう。」とのあいさつが述べられました。

学習会第一部は、消防

東海ブロック消防職員連絡協議会 学習会開催



学習会の様子

アドバイザーの中井健太朗氏（元那覇市消防局）を講師に招き、「首

里城火災から学ぶ火災防衛」について講演いたしました。首里城

の火災は2019年10月31日に発生、鎮火まで約12時間を要し、城

跡であるが故の防御活動の困難性や木造建築

物の延焼速度等、実際の現

場活動についての貴重な話を聞くことができました。首里城火災の特集映像が、

YouTube「1031首里城の消防士たちいま明かされる火災の真実」として上げられているので是非一度視聴して、実際に現場に携わった消防

士の声を聞き疑似体験してみてください。

学習会第二部は、自治労共済愛知県支部事務局長の前畠美帆氏による「自分のこれからを考える」と題して資産形成について

講演をいただきました。退職後の生活にかかる費用が約2,000万円必要といわれていることから、年代

に見合った資産形成について、iDeCo、新NISA、自治労共済の長期共済・税

制合格年金といった項目を

とても分かりやすく、丁寧に説明していただきました。

最後に、今回の学習会を通して他消防本部の皆さんとも交流を図ることができ、協議会活動の大切さを改めて感じた貴重な機会となりました。

最後に、今回の学習会を通して他消防本部の皆さんとも交流を図ることができ、協議会活動の大切さを改めて感じた貴重な機会となりました。

最後に、今回の学習会を通して他消防本部の皆さんとも交流を図ることができ、協議会活動の大切さを改めて感じた貴重な機会となりました。

最後に、今回の学習会を通して他消防本部の皆さんとも交流を図ことができ、協議会活動の大切さを改めて感じた貴重な機会となりました。

最後に、今回の学習会を通して他消防本部の皆さんとも交流を図ことができ、協議会活動の大切さを改めて感じた貴重な機会となりました。

最後に、今回の学習会を通して他消防本部の皆さんとも交流を図ことができ、協議会活動の大切さを改めて感じた貴重な機会となりました。

最後に、今回の学習会を通して他消防本部の皆さんとも交流を図ことができ、協議会活動の大切さを改めて感じた貴重な機会となりました。

最後に、今回の学習会を通して他消防本部の皆さんとも交流を図ことができ、協議会活動の大切さを改めて感じた貴重な機会となりました。

最後に、今回の学習会を通して他消防本部の皆さんとも交流を図ことができ、協議会活動の大切さを改めて感じた貴重な機会となりました。

